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Intervención del diputado Héctor Apreza Patrón, para hechos. 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Héctor Apreza. 

 

El diputado Héctor Apreza Patrón: 

 

Es muy interesante escuchar los 

planteamientos que las diputadas y 

los diputados han hecho, me parece 

que siempre las visiones y 

percepciones en un Congreso, en un 

Parlamento es fundamental 

escucharlas, a veces hay que 

reconocerlo se hacen intervenciones 

sin el sustento, sin los datos duros y 

sin la argumentación jurídica 

correspondiente. 

 

Pero miren, lo que siempre será 

reprobable en todo parlamento es 

que se trate de lucrar con la 

desgracia humana, en el caso aquí 

de algunas diputadas y algunos 

diputados he escuchado que hacen 

una serie de señalamientos sin 

aportar pruebas, si hablan de 

procesos de corrupción que 

presenten las demandas, que lo 

hagan; pero en este caso concreto es 

un procedimiento, en este caso 

concreto yo solamente quiero señalar 

que ha habido una actitud 

responsable del Ejecutivo del Estado 

y buena coordinación con la 

Federación, ojalá hacemos votos 

para que una vez que estén esos 

procedimientos administrativos 

cubiertos estemos aquí celebrando 

que el Gobierno de la República 

suelte, libere esos recursos. 

 

Pero miren, hago un llamado 

respetuoso a esta Legislatura miren, 

en días pasados en el Senado de la 

República dos senadores 

guerrerenses uno de Morena y uno 

del PRI firmaron un punto de acuerdo 

exigiéndole a dos Secretarías del 

gobierno de México que hicieran su 
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chamba, que hicieran eco de la 

instrucción del Presidente de la 

República, sumemos esfuerzos, 

busquemos una adecuada 

coordinación y aquello yo invito al 

diputado que dijo: “que no hay 

zozobra en los ciudadanos 

guerrerenses”, que ojalá recorra 

Acapulco, que ojalá ande ahí en 

donde los edificios están algunos a 

punto de caerse por cierto, no por 

culpa de un gobierno determinado. 

 

Es cuanto, muchas gracias. 

 


